



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



05/07/2023

LEGISLATIVO



## "Hoy le decimos adiós a Andrés": Creel se registra en Frente Amplio por México

"El día de hoy le decimos adiós a Andrés", dijo Santiago Creel Miranda al acudir a registrarse para como aspirante del Frente Amplio por México a la presidencia del país. Al ser recibido por representantes de los medios de comunicación, el diputado federal y actualmente presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, manifestó: "Lo prometido es deuda, soy el primero en registrarme, hoy le decimos adiós a Andrés".

<https://xeu.mx/nacional/1279014/hoy-le-decimos-adis-a-andres-creel-se-registra-en-frente-amplio-por-mexico>